

# Carlucci habla con políticos de Kuwait

Kuwait, Enero 5 (DPA). El secretario norteamericano de Defensa, Frank Carlucci, sostuvo hoy en Kuwait varias conversaciones con diferentes políticos de ese país, sondeando las opiniones sobre la presencia de unidades navales de Estados Unidos en el golfo.

Carlucci, que llegó ayer a Kuwait, iniciando una gira por cuatro países del Golfo Pérsico, se reunió primero con el jefe de Estado Al-Sabah, quien posteriormente lo acompañó a una conferencia con el heredero de la co-

rona y ministro del Exterior, Sabah Al-Ahmed.

Tras el acuerdo entre Estados Unidos y Kuwait sobre la protección militar de once petroleros kuwaitíes bajo pabellón norteamericano en julio pasado, Washington incrementó de seis a 40 barcos de guerra su presencia militar en el Golfo Pérsico y llamó a sus aliados occidentales a cooperar en la protección de la ruta petrolera en el golfo.

## Pdte. De la Madrid anticipa declinación inflacionaria

Ciudad de México, enero 5 (DPA). El presidente Miguel De la Madrid dijo hoy que enero y febrero serán "meses muy duros" para el pueblo mexicano, pero que en marzo comenzará a declinar el proceso in-

flacionario.

El mandatario abordó el tema en reuniones que sostuvo hoy con dirigentes de varios sectores obreros, ocasión en la que defendió nuevamente las dramáticas medi-

—Pasa a la página 13—

## Asuntos privados en crimen de un funcionario alemán

París, enero 5 (DPA). Por asuntos privados, y no políticos, habría sido asesinado ayer en París el funcionario consular alemán Siegfried Wielspuetz, hallado por la madrugada mortalmente herido de una bala al corazón en un puente pea-

tonal sobre el Sena, falliendo poco después en un hospital.

Así señalaba hoy la policía francesa, precisando que las pesquisas investigaban más bien causas de tipo financiero para el asesinato de Wielspuetz.

## Movilización en Chile para hacerle frente a Pinochet

Santiago de Chile, enero 5 (AP). Amplios sectores de la oposición, resignados a participar en un plebiscito de candidato único en vez de elecciones para decidir la sucesión presidencial, anunciaron una vasta movilización para hacer frente al candidato del régimen militar.

Patricio Aylwin, presidente de la Democracia Cristiana (DC) de tendencia centrista, el mayor partido de oposición, anunció hoy en rueda de prensa que la campaña por las elecciones libres "está chocando con la desmesurada ambición" del presidente Augusto Pinochet.



HIJO DE REAGAN. Nueva York, enero 5 (AP-cablefoto). El actor Ron Reagan, hijo del presidente Reagan, es custodiado por dos policías, durante la grabación realizada en los estudios de Cinemax Comedy Experiment. El video será proyectado por TV. a partir del 15 de enero.



INCIDENTES. Kalandia, Franja Ocupada por Israel, enero 5 (AP-Cablefoto). Un soldado israelí, izquierda, amenaza con lanzar una granada de

gas lacrimógeno dentro de una escuela, en la que niñas alumnas entonaban cánticos pro-palestinos. Nuevos incidentes en torno a este problema, se produjeron hoy en esta zona.

## Bomberos reviven a un perro con la técnica boca a boca

Caldwell, Londres, enero 5 (AP). Un perro que quedó atrapado en una casa incendiada fue salvado después que los bomberos que consiguieron rescatarlo virtualmente sin vida le administraron la técnica de respiración boca a boca para resucitarlo.

El sargento Jim Hollis de la Policía de Caldwell dijo que los bomberos salvaron primero a los residentes de la casa Ruby Robinson.

## Sinatra ganará un millón de dólares el próximo sábado

Gold Coast, Australia, Enero 5 (AP). El cantante Frank Sinatra ganará un millón de dólares por un viaje de 48 horas a Australia a fines de esta semana, durante el cual actuará en un concierto de una hora, según confirmó hoy el apoderado del artista, Eliot Weisman.

Sinatra, de 72 años, actuará el sábado por la noche en el nuevo centro de recreo y complejo residencial Sanctuary Cove.



A LA EXPECTATIVA. Dusseldorf, enero 5 (AP-cablefoto). Un oficial se mantiene a la expectativa cerca del edificio de la Corte, donde hoy se inició el juicio contra el terrorista libanés, Abbas Alí Hamadi.

## Caída de dólar beneficia a exportadores de los EU

Londres, Enero 5 (AP). La devaluación del 18 por ciento registrada por el dólar el año pasado frente a diez importantes monedas es buena noticia para los exportadores norteamericanos,

para los turistas que viajan a los Estados Unidos y para la inflación en algunos países extranjeros, entre otros que se han beneficiado con su caída.

## Régimen polaco condiciona sostener diálogo con Walesa

Varsovia, enero 5 (AP). El gobierno polaco dijo hoy que sólo sería posible entablar conversaciones con Lech Walesa y otros dirigentes del proscrito Sindicato Independiente Solidaridad si éstos admitían sus errores, cesaban en sus actividades políticas y

renunciaban a la asistencia de Occidente.

Walesa, en llamada telefónica a su apartamento de Gdansk, dijo que estaría dispuesto a sostener conversaciones con el dirigente polaco, general Wojciech Jaruzelski.

## CEE y el Grupo de Río reanudarán sus pláticas

Bonn, enero 5 (DPA). Los cancilleres de la Comunidad Europea (CEE) y del Grupo de Río (Argentina, Brasil, Colombia, México, Perú, Panamá, Uruguay y Venezuela) probablemente sostendrán un nuevo

diálogo el próximo mes de marzo en Hamburgo, después que concluya la conferencia San José IV, con los ministros del Exterior de América Central y del Grupo de Contadora.

# Drástica subida del dólar en los mercados europeos

Londres, enero 5 (AP). El dólar subió drásticamente esta mañana en los mercados cambiarios europeos, al tiempo que continuaba su recuperación de ayer, iniciada según los corredores a raíz de la intervención del Banco del Japón en respaldo de la moneda norteamericana. El oro bajó.

Los corredores dijeron que el hecho de que los bancos centrales europeos no siguieron hoy la pauta del Japón, igual que ayer, estaba retrasando la rápida recuperación del dólar, pero que la jornada continuaba siendo muy activa.

En Tokio, la moneda norteamericana subió hoy 3.15 yen a 124.80 yen, primera vez que sube desde el 24 de diciembre y la mayor que registra en un día

desde el 24 de octubre de 1986. Su precio al cierre el lunes había sido de 121.65 yen. Más tarde en Londres se vendió a 125.10 yen.

En Londres, el dólar subió frente a la libra esterlina, que se vendió esta mañana a 1,8575 dólares. Su precio al cierre ayer fue de 1,8730 dólares.

Entretanto, el precio del oro fue fijado en Londres esta mañana por los cinco principales corredores del metal en 477.30 dólares la onza, menos que al cierre ayer a 480 dólares la onza.

En Zurich, el metal se vendió esta mañana a 477.20 dólares la onza, por debajo de su precio al cierre ayer de 480.80 dólares la onza.

—Pasa a la página 13—